

Breves

PAÍS

Alajuela estrena mamógrafo

REDACCIÓN. La Caja Costarricense de Seguro Social (CCSS) anunció que la clínica Marcial Rodríguez, del cantón central de Alajuela, cuenta con un nuevo mamógrafo. El costo del equipo es de aproximadamente \$242 millones y permitirá atender a una población de 64.000 alajuelenses mayores de 40 años, provenientes de los cantones de Alajuela, Poás y Atenas.

Según la CCSS, la habilitación de ese equipo permitirá aumentar en 500 las mamografías mensuales que se realizan para las habitantes de esa zona. El personal que operará el nuevo aparato está conformado por un radiólogo, sus técnicos y asistentes.

El presidente de la CCSS, Román Macaya, explicó que la institución cuenta con una red de 33 mamógrafos en todo el país, equipo fundamental para la detección temprana del cáncer de mama.